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Informa SIBISO que se busca espacio para concentrar dignamente a migrantes  
 

● Inquieta a personas legisladoras el tema del apoyo a grupos vulnerables  
 

29.11.23. Con el objetivo de que las personas migrantes que han llegado a la capital del 
país tengan un trato digno en su travesía, el titular de la Secretaría de Inclusión y 
Bienestar Social, Rigoberto Salgado Vázquez, informó a la Comisión de Inclusión, 
Bienestar Social y Exigibilidad de Derechos Sociales del Congreso capitalino que en 
coordinación con otras dependencias se busca un espacio único para atenderlos. 
 
Al iniciar la segunda ronda de participaciones, la legisladora Polimnia Romana Sierra 
Bárcena (PRD) preguntó respecto al incumplimiento del DIF sobre el otorgamiento de 
aparatos auditivos, y por qué ha disminuido el otorgamiento de las becas Leona Vicario. 
Celebró los más de 2 millones 600 mil raciones de alimentos a personas en situación de 
calle y solicitó mayor coordinación con otras dependencias de gobierno en materia de 
educación, salud y trabajo. 
 
El congresista Raúl de Jesús Torres Guerrero (PAN) preguntó por los apoyos brindados 
ante fenómenos ambientales que afectan principalmente a las personas en situación 
vulnerable, así como a los capitalinos retornados que intentan integrarse a la economía 
local. 
 
Por MORENA, el diputado Alberto Martínez Urincho resaltó la importancia de contar con 
políticas públicas para atender el incremento exponencial de personas migrantes en la 
capital, incluso en situación de calle, preguntando sobre las acciones que se han tomado 
para atender la situación; a su vez cuestionó cuál ha sido el apoyo que ha dado la SIBISO 
a la población del estado de Guerrero que ha sido afectada por el paso del huracán Otis. 
 
Descarta SIBISO que atención brindada tenga algún cobro a la población 
 
Al responder los cuestionamientos de las personas legisladoras, el titular de SIBISO, 
Rigoberto Salgado Vázquez, hizo un llamado a seguir consolidando la relación 
institucional en favor del bienestar de la ciudadanía.  
 
Asimismo, recalcó que en la atención que brinda la dependencia no existen cobros y 
aseveró que las “Ferias de Bienestar” es un programa permanente que seguirá 
acercando el servicio a todas las alcaldías, así como los programas “Bienestar en tu 
Colonia”, que ayuda a construir un mejor entorno urbano.  
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Informó que se instaló la Comisión Interinstitucional del Sistema de Cuidados en la cual 
participan la mayoría de las secretarías del gobierno capitalino, y que, pese a la falta de 
recursos, se han intervenido la totalidad de los alberges de la ciudad. Agregó que el 
presupuesto para el funcionamiento los 600 Comedores Comunitarios es insuficiente 
para garantizar el derecho alimentario de más personas.  
 
De igual forma indicó que se avanza en el combate a la pobreza con una atención 
multidimensional, sin concentrar el bienestar en una demarcación, y el trabajo a favor de 
las infancias es fundamental en la dependencia. 
 
En su mensaje final, se refirió al problema migratorio en la capital e informó que se 
sostienen pláticas con la Secretaría de Gobernación y con la COMAR para dar una 
solución que proteja los derechos de las personas migrantes, porque la capital es 
considerada un santuario. En este sentido, comentó que se está en la búsqueda de un 
albergue donde se puedan alojar a todas las personas que están distribuidas en diversas 
alcaldías. 
 
Al concluir, aseguró que se está construyendo una ciudad donde se atiendan las 
necesidades de las personas excluidas históricamente, gracias al equipo de trabajo con 
el que cuenta. De la misma manera dijo que se busca proteger los derechos de las 
personas más vulnerables. 
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